



Fraktion DIE LINKE / Nadine Guinand

Die Cimbernstraße als Fahrradstraße

Wir stellen den Antrag, dass das Mobilitätsreferat prüft, ob die gesamte Cimbernstraße zur Fahrradstraße erklärt werden kann.

Begründung

In der Cimbernstraße fahren viele Nutzerinnen und Nutzer des motorisierten Individualverkehrs viel zu schnell und viel zu nah an den Radfahrerinnen und Radfahrer vorbei. Deshalb ist zum Schutze der Radfahrenden notwendig, dass das Radfahren in dieser Straße zu bevorzugen ist, weil die Cimbernstraße bevorzugt als Weg von Schülerinnen und Schülern zur Grundschule in der Werdenfelsstraße, die bereits eine Fahrradstraße ist, dient und somit viel von Radfahrenden frequentiert ist.

Juni 2025